



# ほむる

◆建設的な生き方へのお手伝い (Just do it!) ◆  
 ~あなたの悩み事は当社までご相談下さい~  
 【今月の一冊】 99%の会社は知らない  
 堀江貴文 著 ベスト新書  
 ホームページ URL <http://primecorporation.jp/>

発行日 2016年8月1日 Vol. 166  
 発行元 有限会社プライム・コーポレーション  
 ライフコンサルタント 渡邊敏徳  
 〒401-0015 山梨県大月市大月町花咲147番地  
 TEL 0554-22-2810 FAX 0554-22-2859

## Rio オリンピック

早いもので、ついこの間行われたと思っていたロンドンオリンピックからもう4年が経ちました。ブラジルのリオデジャネイロオリンピックが開幕です。

古代オリンピックは、紀元前9世紀頃古代ギリシャのエーリス地方、オリンピアで4年に1回行われた当時最大級の競技会であり、祭典がはじまりだと言われています。

近代オリンピックは、古代ギリシャのオリンピアの祭典をもとにして、世界的なスポーツ大会を開催する事をフランスのクーベルタン男爵が19世紀末のソルボンヌ大における会議で提唱し決議されました。

ギリシャ神話に残る祭の起源には諸説ありますが、古代オリンピックはギリシャを中心にしたヘレニズム文化圏の宗教行事でした。近代のオリンピックは“世界平和”を究極の目的としたスポーツの祭典です。

オリンピックのマークは、クーベルタン男爵が考案し、世界5大陸(青:オセアニア、黄:アジア、黒:アフリカ、緑:ヨーロッパ、赤:アメリカ)と5つの自然現象(火の赤・水の青・木の緑・土の黒・砂の黄色)とスポーツの5大鉄則(情熱・水分・体力・技術・栄養)を、原色5色と5つの重なり合う輪で表現したものであるとする説が有力です。また、この5色で世界の国旗全てが表されているとする説もあります。

また、オリンピックと言えば「聖火リレー」ですが、伝統的に聖火はオリンポス山で太陽を利用して採火され、聖火ランナーによってオリンピック開催地まで届けられます。近年では、オリンピックの開会式が行われる数ヶ月前に、古代オリンピックが行われていたギリシャのオリンピアで採火され、聖火トーチへは太陽光線を一点に集中させる凹面鏡に、炉の女神ヘスティアを祀る11人の巫女がトーチをかざすことで火をつけます。この儀式は非公開とされており、テレビ等で見られる採火の場面はマスコミ向けの“公開リハーサル”だそうです。



近代のオリンピックの目的が“世界平和”を究極の目的としたスポーツの祭典ですが、世界中を見渡して見ても争いが絶えない状況が続いています。争いのない中で行われるオリンピックがどんなものになるか見てみたいものですね。

## ポケモンGO

最近、FacebookやTwitterで毎日のように、“ポケモン GO”に関する投稿やニュースが流れて話題となっています。また、街中には、歩きスマホで夜遅くまで公園など大勢の人が集まってゲームを楽しんでいます。

ポケモンが一番最初にゲームボーイで発売されたのが、今からちょうど20年前の1996年2月27日でした。20年経った今、位置情報ゲームと形を変え、世界中でヒットしているというのはとてもすごいことだと思います。その一方で、ゲームに夢中になるあまり、歩きスマホや侵入事件、交通事故、深夜徘徊、違法駐車などから事故も起こっています。ゲームユーザーが引き起こすマナーの悪さからいろんな問題が指摘されています。

新しいものをつくりだすということはとても難しいことだと思いますが、「アイデアとは、既存の要素の新しい組み合わせ以外の何ものでもない」とジェームズ・W・ヤングは言っています。私たちの周りにはラジカセやシャーボなどたくさんのそうしたものがあります。

イノベーションを起こすカギが「アイデアを組み合わせること」だとすれば、新しいものを生み出すための思考の中に、「社会に役立つもの」という考え方がとても大切ではないかと感じます。



### 【座右の銘にしたい名言】



生まれながらに才能のある者は、それを頼んで鍛錬を怠る、  
 自惚れる。しかし、生まれつきの才能がない者は、何とか  
 技術を身につけようと日々努力する。心構えがまるで違う。  
 これが大事だ。  
 (織田信長/戦国武将、戦国大名)